

EL PSN-PSOE AGRADECE A JESÚS MARI FERNÁNDEZ SU TRABAJO COMO DIPUTADO Y LA DEFENSA QUE HA HECHO DE LOS INTERESES DE NAVARRA EN EL CONGRESO

Fecha: 06-03-2019



El PSN-PSOE agradece a Jesús Mari Fernández el trabajo que ha hecho como diputado y su defensa de los intereses de Navarra en el Congreso, además de la gran labor que ha realizado como portavoz de Sanidad del PSOE. Fernández no repetirá en la lista al Congreso pero el partido seguirá contando con él para otras tareas, dado que es un activo que tiene mucho que aportar.

Los socialistas señalan que estamos en un escenario positivo para el PSOE en el que hay que seguir sumando y seguir trabajando y la conjunción de todas las personas y el talento es necesaria. Por eso, dicen, contamos con Jesús Mari para afrontar los apasionantes retos que tenemos por delante y para seguir haciendo políticas de progreso. Recuerdan que Fernández viene colaborando con el PSN-PSOE desde hace años, especialmente en temas relacionados con la sanidad y las políticas sociales, y que esta etapa de diputado se cierra con un balance muy positivo en la que ha trasladado al Congreso y al Gobierno de España las prioridades de Navarra, desde el Tren de Altas Prestaciones y el Canal de Navarra, pasando por transferencias pendientes como Tráfico y la sanidad penitenciaria, carreteras, pensiones de viudedad y tantos otros asuntos que suman a la responsabilidad que ha supuesto estar en la portavocía de Sanidad, donde también se ha puesto de manifiesto su trabajo en la defensa de la sanidad pública.